

荏四スポーツ

6/14 スポーツ交流会開催

6月14日(日) 荏原第四地区
平成27年度スポーツ交流会が、
荏原第五中学校で開催されまし
た。当該地区の5つの小学校から
10チームが参加し、熱戦を繰り
広げました。



この大会には、137名の選手が参加。チームは、小学
5、6年生を中心に構成され、2つのリーグに分かれて勝敗
を競いました。選手たちは、互いに闘志をぶつけ合いながら
も、試合後には熱い握手を交わし、健闘を称えあっていまし
た。

この大会には、各小学校PTAが線審ボランティアとして
協力しました。ボランティアは、大会に向けて、事前に審判
講習会に参加し、ドッジボールのルール等を学び、線審とし
ての知識を高めました。



【表彰式の様子】
優勝した旗台小学校Bチーム



また、自主的に子ども達の練習試合等で線審
としての練習を重ね、正確でわかりやすい判
定ができるように努力しました。

多くの地域の力が、結集して開催された
「スポーツ交流会」は、子ども達の将来にわ
たる絆作りにつながっていくことでしょう。

荏原警察署 協力

【大会結果】

- 優勝 旗台小学校Bチーム
- 準優勝 大原小学校Bチーム
- 第3位 上神明小学校Aチーム
- 第4位 源氏前小学校Bチーム

今年の区民まつりは

7月25日

源氏前小学校 です。



審判講習会の様子



選手宣誓をする延山小学校の選手